



El IMSS paga 397 mdp a empresas que incumplieron con la entrega de alimentos en hospitales

El IMSS pagó 397 millones de pesos (mdp) a empresas que debían proveer alimentos a hospitales pero en realidad no lo hicieron, pues el Instituto no entregó ninguna documentación que compruebe las entregas, y en algunos casos las compañías ni siquiera fueron localizadas.



Por tanto, este gasto sin

comprobación se considera como un “probable daño al erario”, advierte la Auditoría Superior de la Federación en la revisión de la “compra, distribución y suministro de víveres y alimentos procesados y semiprocados” del IMSS como parte del análisis de gasto de la Cuenta Pública de 2022, cuyo informe fue entregado este martes a la Cámara de Diputados.

Entre los hallazgos de la auditoría está que el IMSS pagó a 12 proveedores, pese a que éstos no entregaron facturas, remisiones, registros de entrada y salida de los bienes, ni lugares y fechas de entrega, ni documentos que acrediten la recepción a satisfacción por parte del IMSS, “por lo que no se pudo corroborar en su totalidad el cumplimiento de los contratos suscritos por dichos proveedores”, advierte la Auditoría.

<http://tinyurl.com/42ms77ka>